



学校便り

おらほの名足

学校教育目標 「進んでかかわり、夢と志をもって、たくましく未来を切り拓く児童の育成」

めざす児童像 【豊かに学ぶ子供】 【思いやりのある子供】 【心と体をきたえる子供】

ホームページ：<https://www.town.minamisanriku.miyanagi.jp/index.cfm/27, html>

南三陸町立名足小学校

令和7年10月28日 NO.8

南三陸町歌津字中山14番地



学校HPのQR

～日頃の学習の成果を発揮した学習発表会～

10月11日（土）に行われた学習発表会一般公開には、多くの来賓の皆様や保護者、地域の皆様においていただきました。誠にありがとうございました。

子供たちは、当日に向けて、よりよい発表となるよう、工夫を重ねながら練習に取り組んできました。一般公開当日は、これまでの練習の成果を発揮することができるよう、一生懸命発表する姿が見られました。発表会終了後の子供たちの「緊張したけど上手にできた」「今までの中で一番よかった」という感想からも、達成感や満足感を味わうことができました。皆様から賜りました多くの声援や拍手は、子供たちの今後の成長を更に促すためのエネルギーになったと確信しております。

当日までの保護者の皆様の御理解と御協力に改めて感謝申し上げます。



～小・中音楽祭も大成功 鼓笛隊披露～

先週の23日（木）には、南三陸町小・中学校音楽祭が南三陸町総合体育館で行われました。

町内の各学校が合唱や合奏などを発表する中、名足小学校は3・4・5年生が伝統ある鼓笛隊を披露しました。

先日の学習発表会の振り返りを踏まえ、更によりよい演奏となるよう、前日まで練習を重ねてきました。音楽祭当日は、町内の多くの皆様に御覧いただいたことで、伝統を引き継ぐという子供たちの意識が更に高まっていたようでした。授業時間だけではなく、休み時間も自分から進んで練習する子供たちの姿から、新鼓笛隊に伝統が確実に引き継がれたことを実感しております。

今後も伝統を大切に引き継ぎ、よりよい演奏を目指して練習を進めて参ります。

